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カラー版は  

ホームページ  

を見てね！  

前回の事務局だよりで募集しました、「みんなのラジオ体操」の動画

が、事務局の YouTube チャンネルで配信中です！今回は会員の

皆さんのラジオ体操と共に、京都ビルメンテナンス協会を紹介して

います。各委員会の活動をぜひご覧ください。 

     ＆ 

いいね 

よろしくお願いします！ 

公益社団法人 

京都ビルメンテナンス協会 

協会の事業や活動を配信し

ています。 

 

京都ビルメンテナンス協会 

青年部 

青年部の活動や、お掃除動

画、ショート動画を毎月 1 回
を目標に、配信しています。 

   

 

京都ビルメンテナンス協会 

事務局 

協会の活動をたくさんの方に
知ってもらうため、事務局の自
由な発想で配信しています。 
 

   

 

みんなのラジオ体操
第 2 弾は 

こちらからどうぞ！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Twitter はじめました 

あんなことやこんな 

こと、事務局の日常 

をつぶやいているの 

で、要チェック！ 

フォロー＆いいね！ 

お願いします！ 

 

 

投稿専用 LINEアカウン 

トはじめました 

KBMAニュースの「みん 

なのひろば」や「ラジオ 

体操動画」も LINE で簡 

単に投稿できるようにな 

りました！投稿の際は件 

名をお忘れなく 

断捨離が全然進まない南部です。押入れの中の書類がごちゃっ
となった束を整理していたら写真がでてきました。ちょうど１０年前
のもので、当時の職場の仲間たちとの写真でした。そこには『また
一緒に仕事がしたいなと思う人』ベスト３に入っている若山さんの
姿が。彼女に声をかけ短時間でも来てもらえることになって本当
に助かっています♪たまにしか出勤さ 
れないので、事務局のレアキャラです。 
ぜひぜひ、会いに来てください。３回連 
続で会えたらいいことあるかも(笑) 

広島の魅力にハマった臼井です。 
前回広島を旅した時は、もう一生見ること 
ができないであろう厳島神社の修理工事 
中の大鳥居、宮島ボート、広島焼を堪能 
し、今回は尾道水道、千光寺展望台からの朝日、牡蠣を楽しみ
ました。牡蠣はフライ、焼き、蒸し、天ぷら、グラタン、ポン酢、牡
蠣飯、どうやって食べても安くて美味しい！20個は食べたな💦
広島弁もなんだか耳に心地良い♡しかも今回は NEXCO西日本
の「ぶらり中国ドライブパス」というプランを利用したのでかなりお
得に旅できました。皆さんのお勧めの都道府県も教えてほしいな
～ 

はじめまして、若山早貴です。 
８月から週２日、３時間程度で働かせていただいています。事
務局長の南部さんは、１０年以上前に働いていた職場の、最
高にカッコいい憧れの先輩です。また縁あってお仕事に誘って
いただき、一緒に働けることになり本当に嬉しいです。臼井さん
は、初日から気さくにお話しくださり、久しぶりの社会復帰で不
安だった気持ちが和らぎました。いつも穏やかで、とても優しく
してもらっています。まずは、この２人の先輩方のお役にたて
るように頑張っていきたいと思います‼️ 
子どもが小さいため、勤務時間が短く、みなさんとお会いでき
る機会が限られてしまいますが、事務局の一員として頑張りま
すので、どうぞよろしくお願いします。 
PS 早く皆さんの顔とお名前を一致させたい、、、です。笑 

10 月 21 日（金）マハラジャ祇園にて、事務局主催の懇親会「ハロウィンパーティー」を開催しました。2019 年に第 1

回のハロウィンパーティーを開催してから 3 年。待ちに待った開催です。このイベントは、「この協会での人と人との繋がり

を大事にしたい」「もっと協会を皆さん（まずは会員企業の事務員さんから）に知ってほしい」という想いから、考え企画し

たことが始まりです。今回も、私たちの想いに賛同してくださった、藤井会長、山口 

理事長（京都ビルメンテナンス政治連盟）をはじめとする役員の方々のご協力で、無 

事に当日を迎えることができました。入り口ではビルメン協会のマスコット「ピカタ 

ン」がお出迎え。「ピカタン京都祇園に立つ！」です！オープニングはお恥ずかしな 

がら、腰を痛めながらも猛特訓した事務局のモップダンスでスタートです。ご公務で 

お忙しい中、市長 門川大作様、参議院議員 吉井あきら様、京都市会議員 繁隆夫様 

京都府議会議員 わたなべ邦子様、京都市会議員 とよだ恵美様にもご参加いただきま 

した。皆様本当にありがとうございました。またお祝いメッセージを頂戴しました京 

都府会議員 田中英之様、京都府議会議員 二之湯し 

んじ様、ありがとうございました。ウォーキングパフォーマーの皆さんの留袖ドレスランウェ 

イはとても華やかで、ウォーキングレッスンでは、綺麗に歩けているかは置いておいて(笑)、 

皆さんの決めポーズが個性的で、とにかく盛り上がりました。仮装賞を受賞されたれた皆様、 

パーティーを盛り上げてくださりありがとうございます。2 時間という短い時間でしたが皆さ 

んととても楽しい時間を過ごすことができました。今後もこのご縁を大切にし、協会事務局と 

してビルメンテナンス業界に少しでも貢献していきたい 

と思います。こんな事務局を、今後もよろしくお願い 

いたしますｌ。 


